



Le 28 mai 2020

Aux médecins microbiologistes infectiologues
Aux responsables des laboratoires de microbiologie
Aux infirmières en prévention des infections

**Objet : Fin de l'étude des souches de *Staphylococcus aureus* résistant à la
méthicilline (SARM) isolées des hémocultures (Québec 2019-2020)**

Madame, Monsieur,

L'Institut national de santé publique du Québec (INSPQ) a reconduit la surveillance en laboratoire des souches de *Staphylococcus aureus* résistant à la méthicilline (SARM) isolées des hémocultures. Une lettre circulaire avait alors demandé votre collaboration afin que vous acheminiez au Laboratoire de santé publique du Québec (LSPQ) toutes les souches de SARM isolées à partir d'hémocultures (une souche par patient par intervalle de 28 jours) pendant les périodes 1 à 13 de 2019-2020.

Le programme de surveillance s'étant **terminé le 1^{er} avril** dernier, nous vous demandons de cesser de nous faire parvenir vos souches dans le cadre de ce projet.

Nous vous remercions pour votre précieuse collaboration à ce programme de surveillance et vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

Un rapport sur cette étude sortira à l'automne et sera disponible sur le site Web de l'Institut.

Michel Roger, MD, PhD, FRCPC
Directeur médical

Florence Doualla-Bell, PhD
Spécialiste clinique en biologie médicale